Pistolen Club Allschwil



Mitgliederinformation vom 9. Juli 2024

Liebe Vereinsmitglieder

Wir freuen uns auf unsere neue 25m Anlage, welche wir bald in Betrieb nehmen dürfen. Zuvor muss an den bestehenden Schiessanlagen noch einige Vorbereitungsarbeiten in Angriff genommen werden.

Dies ist das Demontieren und Zusammenrollen der Trag- und Zugseile der 50m Anlage. Ebenfalls muss die 25m Anlage aufgeräumt und der Materialkasten entfernt werden.

An der UIT-Schiessenübung vom 17. August werden wir uns von der 25m Anlage, welche geöffnet sein wird, verabschieden. Anschliessend werden wir die Vorbereitungsarbeiten erledigen und den Nachmittag mit einem Zvieri abschliessen.

Wir hoffen, dass an diesem Nachmittag viele Vereinsmitglieder anwesend sein werden um unserer alten 25m Anlage «Adieu» zu sagen.

Wie bereits in der letzten Mitgliederinformation vermerkt, ist während der Bauzeit das Schützenstübli für ein gemütliches Beisammensein geöffnet.

Ich wünsche euch allen eine schöne Zeit und bis bald bei der Eröffnung der neuen 25m Anlage.

Euer Präsident Fernand Rosch